



推薦入試と一般入試の時には、
 たくさんの在校生が受験生をサポートします。
 寒い中、校門で出迎え、控室や教室まで案内します。
 緊張している受験生に笑顔で話しかけたりして
 受験生が全力で試験に臨めるように応援します。



担任の先生に声をかけていただき、係生徒として参加しました。控室から試験教室への案内を担当。クラスや学年を超えた仲間とコミュニケーションを取りながら受験生に対応しました。仲間と作業をする時は、チームワークが大切だと改めて感じました。堀越高校は、上級生が優しく、すぐにチームがひとつになれる環境があります。昨年の自分の試験の時を思い出すと、緊張していて先輩たちを思い出せませんが、毎年、先輩たちは後輩になるかもしれない受験生を温かく見守っているのだと思います。入学したら、たくさんの仲間や先輩を作り、堀越高校の良き伝統を受け継いでほしいと思います。



面接の教室への誘導を担当しました。緊張している受験生が少しでもリラックスできるように気を使いました。昨年の私は、緊張で頭が真っ白でした。受験生には、ゆとりをもって面接に臨んで欲しいという気持ちで対応しました。私が担当した教室の先生から“昨年、私があなたを面接したことを覚えている？”と聞かれ、ええ～～！なんという偶然。そんなエピソードもあり、心のほぐれた私は、受験生に優しく対応できました。私は入学後、ハンドメイド同好会や広報委員会に入り、たくさんの仲間や先生方と接する機会に恵まれ、素敵な学園生活を送っています。新入生の皆さんもぜひ、楽しい学園生活を送ってください。